

Reitera Cuba apoyo a Ecuador en reconstrucción tras terremoto



Ginebra, 29 jun (RHC) Cuba reiteró aquí su solidaridad y apoyo al gobierno y pueblo de Ecuador en los esfuerzos de reconstrucción del país luego del terremoto que lo azotó en abril de 2016.

La isla, junto a las naciones hermanas de Latinoamérica y el Caribe, estuvo entre las primeras en brindar su ayuda solidaria a la hermana República del Ecuador, expresó Anayansi Rodríguez, representante permanente de la isla ante la Oficina de la ONU en esta ciudad suiza, durante una reunión informativa sobre el tema con el canciller de esa nación andina, Guillaume Long.

Los 26 rescatistas y el grupo de médicos de la Brigada "Henry Reeve" que laboraron en la provincia de Manabí, regresaron a nuestra Patria con la satisfacción del deber cumplido y la profunda convicción de haber brindado su aporte al hermano pueblo en un momento difícil, precisó.

Rodríguez detalló que los profesionales cubanos de la salud, por su parte, en 52 días de labor, atendieron a 10 mil 400 personas y realizaron más de 700 cirugías.

Ha sido una contribución modesta, pero que demuestra la fortaleza de los valores y el altruismo de esos hijos de nuestro pueblo, que no dudaron en sumarse a los esfuerzos internacionales para ayudar a un país hermano, enfatizó.

La diplomática agradeció las "innumerables muestras de gratitud que hemos recibido del pueblo y del gobierno ecuatorianos, de su Asamblea Nacional, que aprobó un acuerdo legislativo en virtud del cual se reconoció la ayuda brindada por varios países, entre ellos Cuba, y de usted personalmente, señor Ministro".

Recordó que hace pocos días se celebró en La Habana la Quinta reunión del Mecanismo bilateral de Consultas políticas entre ambas Cancillerías.

De ese encuentro creemos importante destacar el espacio que ambas delegaciones dedicaron a tratar los temas de la cooperación, entre los que se hizo mención a la importante ayuda recibida de Ecuador en ocasión de los daños causados por el huracán Sandy en la región oriental de mi país, en especial por las mil viviendas entregadas por el gobierno, añadió.

Por tanto, aseveró, la contribución cubana en estos momentos difíciles para Ecuador es también una forma de retribuir la solidaridad que recibida.

Hemos dado seguimiento a la información brindada por los organismos humanitarios internacionales a través de la cual constatamos el respaldo que continúa recibiendo Ecuador de las naciones latinoamericanas, así como el gran esfuerzo que está realizando el gobierno para devolver la normalidad a las zonas afectadas en el menor tiempo posible, remarcó.

Rodríguez reiteró el llamado a la comunidad internacional sobre la urgente necesidad de intensificar la provisión de la ayuda que Ecuador necesita en estos momentos, habida cuenta de que los daños causados por el terremoto superan los tres mil millones de dólares.

El gobierno de esa nación sudamericana, haciendo un gran esfuerzo y en medio de una situación económica difícil, ha dedicado ingentes recursos materiales y financieros a las labores de reconstrucción de la infraestructura y al alivio de la situación que afronta la población de las áreas impactadas por el sismo, acotó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/98510-reitera-cuba-apoyo-a-ecuador-en-reconstruccion-tras-terremoto>



Radio Habana Cuba